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Para español, por favor haga clic aquí 

  

Reunión Regular de Acción del 16 de julio de 2024  

  

Videos de la Reunión de la Junta 

  

Aprobación de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 16 de julio tal como fue presentada. 

    

Reportes de la Junta 

Presidente 

La Presidente de la Junta Anne Neumann, comenzó su reporte anunciando las asignaciones de 

los miembros de la Junta a los Comités de la Junta y como enlaces y representantes a grupos 

externos para el año fiscal 2024-25. Ella distinguió entre los términos de representante y enlace, 

señalando que el término de representante con las organizaciones es cuando un miembro de la 

Junta tiene la oportunidad de votar a nombre de la Junta. El término enlace aplica a situaciones/ 

grupos en los que un miembro de la Junta sirve como recopilador de información o guía. 

Asignaciones a Comités: 

Finanzas 

Presidente: Greg Nieder   

Miembros: Rick Heineman, Jenny Lupa 

Instalaciones 

Presidente: Rick Heineman  

Miembros: Greg Nieder, Jody Elliott-Schrimmer 

Diversidad, Equidad e Inclusión  

Presidente: Jody Elliott-Schrimmer  

Miembros: Jaime Barraza, Jodi Shapira 

Normas  

Presidente: Jaime Barraza  

Miembros: Anne Neumann, Jody Elliott-Schrimmer 

Representante de TrueNorth  

Jenny Lupa 

Enlace con Recursos Humanos 

Anne Neumann 

Representante de ED-RED  

Rick Heineman 

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings


 

 

Enlace con TIF  

Rick Heineman 

El 19 de agosto la Junta llevará a cabo su autoevaluación con el representante de la Asociación 

de Juntas Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés). 

La Sra. Neumann proporcionó una breve actualización sobre el Acuerdo Intergubernamental de 

Aguas Pluviales (IGA por sus siglas en inglés) de North Trail entre el pueblo Village of 

Deerfield y el Distrito 113. Ella reportó que las deliberaciones para redactar el acuerdo IGA se 

han enfocado en asegurar una división equitativa de los recursos para mejorar la configuración y 

la funcionalidad de este sistema de tormentas compartido, así como para proveer adecuadamente 

para su mantenimiento futuro y conservación a largo plazo. Ella agregó que más recientemente 

había considerado el acuerdo con el Alcalde Shapiro y que ella apreciaba su tiempo en esas 

conversaciones. Basándose en esas conversaciones, ella recomendó hacer una pausa en los 

esfuerzos por ahora, a fin de reiniciar una colaboración posterior para finalizar un acuerdo 

mutuamente beneficioso. 

Organización ED-RED 

El representante de ED-RED Rick Heineman, reportó que él asistió a la Mini Cumbre de la 

Oficina Regional de Educación de ED-RED-Condado Lake del 24 de Junio. El Sr. Heineman 

dijo que esta cumbre era la primera vez que una reunión incluyó recursos de ambas entidades 

para enfocarse en la educación y el desarrollo. El Sr. Heineman indicó que asistió a dos sesiones, 

una sobre los Distritos de Financiación de Incrementos Fiscales (TIF por sus siglas en inglés) y 

la otra sobre cómo involucrar a la comunidad en un referéndum fiscal. Él dijo que, para el primer 

tema, el panel recomendó a los distritos escolares que busquen relaciones sólidas con las 

municipalidades, ya que los distritos escolares no tienen poder real para determinar u otorgar los 

incrementos TIFs. Con respecto al tema del referéndum, el panel recomendó involucrar a la 

comunidad en cualquier esfuerzo para buscar fondos de los contribuyentes de impuestos para las 

iniciativas en las boletas electorales. El próximo evento será un desayuno legislativo el 12 de 

agosto.  

El Sr. Heineman sugirió que los miembros de la Junta y los administradores podrían encontrar 

útiles algunos eventos. La Sra. Neumann estuvo de acuerdo y le pidió al Sr. Heineman que 

alertara a la Junta sobre oportunidades futuras. 

Cooperativa TrueNorth 

La representante de TrueNorth Jenny Lupa, proporcionó una actualización de la reunión más 

reciente del 12 de junio. Ella dijo que la reunión comenzó con el club Deerfield Optimist Club 

reconociendo a nueve estudiantes por su increíble mejoramiento en las habilidades de escritura a 

través del año. Ella dijo que el Grupo de Trabajo de Inclusión de Personas con Discapacidades 

de Highland Park-Highwood, un nuevo grupo de trabajo que se llevó mucho tiempo en formarse, 

está trabajando hacia la abogacía promoviendo una experiencia de alta calidad de vida para las 

personas discapacitadas en la comunidad. La Sra. Lupa dijo que uno de los temas de deliberación 

fue el retiro del Distrito Escolar 34 de Glenview de la Cooperativa TrueNorth, señalando que 

tomará alrededor de un año antes de que ese tema llegue al Distrito 113 para su consideración. 

Ella cerró agregando que el presupuesto para el año fiscal 2025 había sido aprobado. 

  

  



 

 

Reportes Informativos de la Administración 

Superintendente 

En la primera reunión de la Junta como Superintendente, la Dra. Chala Holland dijo que desde 

que asumió su cargo el 1º de julio, ha estado rodeada por un equipo increíble, apasionados 

miembros del personal y una Junta muy dedicada e involucrada. Ella dijo que pasará el año, 

especialmente los primeros 90 días, reuniéndose con las partes interesadas de todas las 

comunidades escolares con la intención de aprender tanto como sea posible sobre el estado del 

Distrito y lo que priorizan las diversas partes interesadas. La Dra. Holland les pidió a todos que 

consideraran que éste era un momento para que ella escuchara, aprendiera y lanzara, y que 

compartiría sus ideas y recomendaciones con la Junta en una reunión en noviembre. 

Sedes para la Graduación en 2025 y 2026 

La Dra. Holland confirmó que Ravinia será el sitio para la graduación de la escuela HPHS el 28 

de mayo de 2025 y la graduación de la escuela DHS el 29 de mayo de 2025. Sin embargo, en 

2026, Ravinia ha confirmado que no estará disponible debido a un proyecto de renovación que 

alterará su horario y programación. El Distrito ha comenzado a examinar las opciones de lugares 

para 2026 y las actualizaciones futuras se presentarán a la Junta a medida que haya más 

información disponible. 

Cambio de la Prueba ACT a la Prueba SAT 

La Dra. Holland reportó sobre la información más reciente con respecto al cambio de la Junta de 

Educación del Estado de Illinois de SAT a ACT como proveedor de la evaluación de 

responsabilidad requerida por el estado para la graduación, a partir de la primavera de 2025. 

Como resultado de este cambio, el Distrito 113 comenzará a trabajar en la transición al conjunto 

de evaluaciones ACT para los estudiantes del 9º-10º grado, a fin de preparar a los estudiantes al 

nivel de Junior para que tomen la prueba ACT en la primavera. 

Para el otoño de 2024, el Distrito 113 ofrecerá el 26 de octubre la prueba PSAT/NMSQT, la 

Prueba de Elegibilidad a las Becas Nacionales por Mérito, sin costo alguno para cualquier 

estudiante a nivel de Sophomore o Junior que desee tomarla. Dentro de los próximos días se 

enviará comunicación por separado directamente a todas las familias sobre el cambio, así como 

información importante relacionada con las adaptaciones para las pruebas. Se les enviarán 

detalles más específicos a los estudiantes de Sophomore y Junior y a sus familias cuando los 

estudiantes regresen a la escuela. 

La Dra. Holland les aseguró a todos que el Distrito 113, la escuela DHS y la escuela HPHS 

comunicarán más información sobre los detalles y las fechas límite frecuentemente mientras 

todos navegan a través de este cambio. 

Programa Piloto K9 

La Dra. Holland compartió que los resultados del programa piloto de un equipo de detección 

canina K9 durante la escuela de verano en la escuela Deerfield High School la semana del 8 de 

julio, fueron extremadamente buenos. Él dijo que el perro, Hunter, fue recibido calurosamente 

tanto por los estudiantes como por el personal. El martes pasado, el personal probó la capacidad 

de Hunter de localizar amenazas, y todos quedaron asombrados por su éxito. El miércoles, los 

estudiantes respondieron a la encuesta y se inscribieron como voluntarios para participar en 

grupos de enfoque. En agosto se le proveerá a la Junta un reporte completo sobre el plan, los 

comentarios, y las conclusiones. 



 

 

Decreto FOIA 

La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA 

por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica 

en línea en BoardDocs. 

  

Normas de la Junta de Educación - Primera Lectura 

2-40, Cualificaciones de los Miembros de la Junta 

2-260, Procedimiento Uniforme de Quejas 

2-270, Se Prohíbe la Discriminación y el Acoso por Motivos de Raza, Color y Origen Nacional 

5-20, Se Prohíbe el Acoso en el Lugar de Trabajo 

5-100, Programa de Desarrollo del Personal 

7-160, Apariencia de los Estudiantes 

7-190, Comportamiento de los Estudiantes 

Normas actualizadas debido al cambio del título de la Norma 2-265, Título IX Procedimiento 

de Quejas 

  

La Dra. Holland señaló que puede haber cambios adicionales a la Norma 7-190 entre la reunión 

del 16 de julio y la aprobación de la norma en la reunión del 6 de agosto. Cualquier cambio 

potencial e implicaciones a las normas relacionadas se considerará en la reunión del Comité de 

Normas del 30 de julio. Estos cambios potenciales son el resultado de una actualización de la 

norma sobre inteligencia artificial. Siguiendo adelante, la Norma 7-190 se revisará a principios 

de la primavera en preparación para las actualizaciones del manual del estudiante necesarias para 

el subsiguiente año escolar. 

  

Aceptación del Certificado de Logro por Excelencia en Reportes Financieros, Emitido por la 

Asociación de Funcionarios de Finanzas Gubernamentales (GFOA por sus siglas en inglés) 

La Junta votó a favor de aceptar un Certificado de Logro por Excelencia en los Reportes 

Financieros del Distrito por su Reporte Financiero Integral Anual para el año fiscal que finalizó 

el 30 de junio de 2023. Este premio, otorgado por la asociación GFOA, reconoce a los gobiernos 

estatales y locales que van más allá de los requisitos mínimos de los principios de contabilidad 

generalmente aceptados, para preparar reportes financieros anuales integrales que evidencien el 

espíritu de transparencia y divulgación completa. El Distrito ha recibido este premio siete años 

consecutivos. La Junta le agradeció al Superintendente Adjunto de Finanzas/Oficial Financiero 

en Jefe Ali Mehanti, quien a su vez le agradeció a su equipo por todo su arduo trabajo para 

ayudar al Distrito a lograr este premio. 

  

Revisión de las Minutas de las Sesiones Cerradas 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una moción para abrir o mantener 

cerradas las minutas de las Sesiones Cerradas desde el 12 de diciembre de 2023 hasta el 28 de 

mayo de 2024. 

 

Acción 

Resolución Autorizando la Reducción de Horas/Días Trabajados del Personal de Apoyo 

Educativo 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución autorizando la 

reducción de horas/días trabajados del personal de apoyo educativo. 

  



 

 

Aprobación de la Resolución Autorizando la Notificación de Despido a Un Empleado del 

Personal de Apoyo Educativo 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución autorizando la 

notificación de despido a un empleado del personal de apoyo educativo. 

  

Aprobación de la Resolución Autorizando la Notificación de Despido a Un Empleado del 

Personal de Apoyo Educativo 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución autorizando la 

notificación de despido a un empleado del personal de apoyo educativo. 

 

Aprobación de la Resolución Autorizando la Notificación de Despido a Un Empleado del 

Personal de Apoyo Educativo 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución autorizando la 

notificación de despido a un empleado del personal de apoyo educativo. 

  

Resolución Estableciendo la Reducción de la Fuerza Laboral del Personal de Apoyo 

Educativo 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentada, una resolución estableciendo la 

reducción de la fuerza laboral del personal de apoyo educativo. 

 

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.  

 

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:37 p.m. 

 

Próximas Reuniones  

Julio 24 de 2024 

Reunión del Comité de Finanzas/Instalaciones 

4:00 p.m. – 6:00 p.m.  

Edificio de la Administración 

 

Julio 30 de 2024 

Reunión del Comité de Normas 

5:00 p.m. – 7:00 p.m.  

Edificio de la Administración 

 

Agosto 6 de 2024 

Reunión del Comité Plenario  

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta  

Edificio de la Administración 

 

Agosto 20 de 2024 

Reunión Regular de Acción  

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta  

Edificio de la Administración 
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